



Die Fassaden von Kindertagesstätte und Cafeteria zeigen sich auf den zweiten Blick durch unterschiedliche Plattenformate differenziert.

Foto links: Jörg Hempel;
unten: Wischhusen Architektur

Bestseller Fassadenplatte | Wer für sein Gebäude eine Verkleidung mit bunten Werkstoffplatten plant, muss sich beeilen, um nicht als Epigone dazustehen. Zumindest gilt es, die Farbpalette „Herbstlaub“ von nun an für eine gewisse Zeit zu umgehen. 2008 sind bei diesem neuen Trend andere Variationen aus dem Sortiment denkbar.

Die Fotos zeigen zwei uns zufällig am selben Tag zur Veröffentlichung angebotene Projekte in Jena und Hamburg. Stephan Sittig, Architekt der Betriebskindertagesstätte in Thüringen, weist uns darauf hin, dass „beim ausgeführten Projekt... zweifelsfrei die Fassade aus Trespa-Platten das Projekt-Typische“ ist. Über die Cafeteria der Max-Brauer-Schule in Altona schreibt das Büro Wischhusen: „Die gestaltete Eigenständigkeit des Gebäudes wird deutliche Akzente in diesem Bereich des Schulstandortes setzen.“ Trespa wirbt mit: „Design à la carte.“



Glaube, Liebe, Hoffnung, diese drei...

www.bauwelt.de

Unser Archiv weiß mehr als Sie denken